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N.º 145/19 

       

EMENTA: “Sugere ao Chefe do Executivo que proceda através do seu departamento competente, a 

instalação de equipamentos no televisor da sala de espera da Unidade Básica de Saúde do Bairro Ribeirão 

do Santo Antônio, pertencente ao Programa Saúde da Família – PSF Dr. Jacó”. 

       

 

 

I N D I C A Ç Ã O 

 

 
 

Indico ao Chefe do Poder Executivo, na forma regimental, que proceda através do 

seu departamento competente, a instalação de equipamentos no televisor da sala de espera 

da Unidade Básica de Saúde do Bairro Ribeirão do Santo Antônio, pertencente ao Programa 

Saúde da Família – PSF Dr. Jacó. 

Primeiramente, cumpre nos informar, que referida solicitação visa o atendimento de 

uma demanda que existe há tempos junto a Unidade, e que foi constatada em visita que 

fizemos recentemente na UBS, onde o televisor está fixado na parede da sala de espera, 

porém não possui antena e conversor digital para capitação do sinal digital dos canais e nem 

tomada de energia elétrica para que o aparelho seja ligado. 

Destacamos que referido equipamento foi adquirido com recursos públicos, através 

de emenda parlamentar, visando oferecer aos pacientes atendidos pela atenção básica mais 

conforto e dignidade, além de humanização, conforme previsto no plano de trabalho 

cadastrado pelo município quando da celebração do convênio e aprovado pelos órgãos 

responsáveis, em consonância com o Pano Nacional de Humanização – PNH. Porém o que 

presenciamos é que até o presente momento o equipamento não está atingindo a finalidade 

pelo qual foi adquirido. 

Diante do exposto, solicitamos a Presidência dessa egrégia Casa de Leis que 

encaminhe cópia de inteiro teor ao Chefe do Executivo, para que, dentro do prazo 

regimental, envie suas considerações ao conhecimento desta Edilidade para darmos 

sequência ao bom andamento dos trabalhos desta Casa.   

 

                                 Sala das Sessões, 01 de novembro de 2019     
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